

学校だより 愛汗大志

知小・知中共通 教育スローガン

「たくましく未来を切り拓く児童・生徒の育成」をめざし「学び追求する子ども」

- 自律・・・自ら考え、判断し、行動する
- 尊重・・・ちがいを理解し、他者を尊重する
- 創造・・・豊かな発想で、新たな価値を生み出す



2学期 ふり返り Part 1

早いもので2学期も終わりに近づいてきました。今年の4月に「やる気スイッチ」の話をしました。覚えていますか？「今年は〇〇をする！」といった夢や目標(行動目標)を考え、行動に移すとがやる気スイッチにつながるということを脳のはたらきから話しました。まだ三学期が残っていますが、みなさんにとって2学期はいかがだったでしょうか。結果だけではなく、その過程を振り返り、自分の成長を実感してほしいと思います。必ず成長した点はあるはずですよ。

一年生の皆さんは学習や部活動に積極的に取り組んでいると各教科の先生方や部活動の先生方からお褒めの言葉をいただいています。中学校生活にもすっかり慣れ、それぞれのよさを発揮してがんばる姿に頼もしさも感じられるようになりました。

二年生のみなさんは、毎日の授業や学級活動や行事を通して大きく成長していることが伝わってきます。先日行われた、総合的な学習の時間の『地域・企業からのミッションに挑戦しよう！「困った」を「ハッピー」に変える』では各チームが、それぞれのミッションを設定し、様々なアイデアを出して課題解決へ向かう「PBL授業」が行われました。詳細については右下のQRコードを読み取っていただくと確認することができます。どの班も夢のあるワクワク感のある内容でした。

三年生は、修学旅行や合唱コンクール・地区音などの取り組みを通して、さらに大きく成長することができました。進路選択においては、いろいろ悩みながらも、保護者や先生と自分の進路選択に向けて取り組む姿が見られました。自分にとってより良い進路選択になることを期待します。

三者面談 お世話になりました

三者面談では、ご協力いただきましてありがとうございました。短い時間ではありましたが、有意義な時間だったと思います。保護者の皆様からいただいたお話を、これからの支援に役立てていきたいと思っております。また、何かご心配な点がありましたら、担任や学年の職員に気軽にご相談ください。

校則改正案 その後・・・

校則検討委員会から、みなさんへの提案がありました。現在、学校では保護者の意見を確認した上で、3学期からの実施に向けて準備を進めています。ですので、現在はこれまでのルールとなります。保護者の意見がまとまりしだい連絡します。

ちなみに、校則改定案は知念中学校の生徒会で決めたルールです。何のためのルールなのかをしっかりと考えてください。また、それぞれの学校には、それぞれの学校のルールがあります。知念中ではOKだったことが、他の学校ではNOであることもあります。これは、社会や企業などのルールと同じです。これから、三年生は卒業して次の学校に進んだり、就職する生徒もいるかも知れません。その学校なりのルールがあります。中学の時とはOKだったのに・・・と言うことのない

ようにしてください。そして、疑問に思ったことは自分たちで変えていくという姿勢が大切です。

※学校ホームページで校則について保護者の皆様のご意見・ご感想をお待ちしています。

生徒会役員選挙

12月7日、生徒会役員選挙の立会演説 会と投票が行われました。学年から選ばれた2名の会長候補の立ち会い演説会では、各候補者が堂々と来年度の知念中学校生徒会に対する自分の抱負と決意を語りました。どの候補者も知中のことを真剣に考え、先輩たちが残してくれたものをさらに充実させながら、自分なりに一番大切にしたい取り組み内容について明確に述べていました。

いよいよ生徒会を引き継ぐ立場に立った2年生。その真剣な姿が頼もしく感じられました。

新生徒会長の志龍さん、副会長の千空さんのもと、全員で力を合わせ、さらに知念中をよりよい、楽しい学校に発展させていってくれることを期待します。



南城市の広報につながります。



生徒たちが決めた校則です。ご意見・ご感想をお待ちしています。

2学期 振り返り Photo album 1

9月



地区陸上競技大会



限界に挑戦！ 一人一人が輝いていました



10月

1学年 一次産業体験学習



知念漁協



城間畜産



農業生産法人イータス

2学年 職場体験学習



島尻消防本部



南城みなみ保育園



あさひ保育園



ローソン知念店

2学年 音楽 弦楽器 四重奏



すこし照れてます

1年・2年の体験学習ではたくさんの地域の方々にも協力してもらいました。貴重な体験をありがとうございました。



アポ取り



3年 プログラミング学習



ドローン 操縦

9・10月を写真で振り返りました。他にも部活動やPTA作業、地区駅伝大会・校内合唱コンクール・総合文化発表会などたくさんの行事がありました。多くの体験が日ごろの授業の学びとつながっていることをがわかんと思います。